



Südkompanie Allagen tanzt bereits zum 45. Mal in den Mai

Auf eine lange Tradition kann der „Tanz in den Mai“ der Südkompanie der St. Sebastianus-Schützen Allagen zurückschauen. So hat der gerade frisch gewählte neue Hauptmann der Südkompanie Miklas Wagener in der Schützen-Geschichte geblättert und war selbst überrascht, dass es das Fest

schon länger gibt, als er alt ist. „Wir feiern am kommenden Sonntag, 30. April, bereits unser 45. Südkompanie-Fest.“ Und es soll natürlich, wie viele Kompaniefeste zuvor, wieder ein ganz besonderer Höhepunkt werden – zumal es in einem Jahr stattfindet, in dem Schützen-Jubiläen gleich in Serie anfallen.

Hauptmann Wagener lädt Jung und Alt sowie Schützen aus Allagen und Niederbergheim ab 20 Uhr zum „Hörre-Fest“ in das mit Birkenbüschen geschmückte Festzelt am Waldstadion ein. Nach der Einstimmung aller Besucher durch das Blasorchester Allagen hat im Anschluss DJ Björn das Sagen.